



## Antrag auf Austausch eines Pflichtmoduls

### *Application to replace a compulsory module*

Matrikelnummer

*Matriculation number*

Nachname, Vorname

*Last name, first name*

E-Mail-Adresse

*E-mail address*

@uni-hohenheim.de

Telefonnummer

*Phone number*

Master-Studiengang der Fakultät Agrarwissenschaften

*Master's degree program of the Faculty of Agricultural Sciences*

#### **Ich beantrage den Austausch dieses Pflichtmoduls:**

*I request the replacement of this compulsory module:*

Pflichtmodul das ausgetauscht werden soll <i>Compulsory module to be replaced</i>		Bezeichnung der Leistung(en), durch die die erforderlichen Kenntnisse im Vorstudium erlangt wurden. <i>Designation of the achievement(s) through which the required knowledge was acquired in the preliminary studies.</i>
Modulcode <i>Module code</i>	Modulname <i>Name of the module</i>	

#### **Das Pflichtmodul soll durch folgendes Wahlmodul ersetzt werden:**

*The compulsory module is to be replaced by the following elective module:*

Modulcode <i>Module code</i>	Modulname <i>Name of the module</i>

Einen formlosen Antrag an den Prüfungsausschuss reiche ich als Ergänzung zu diesem Formular ein.

*I am submitting an informal application to the assessment committee as a supplement to this form.*

Datum    Unterschrift

*Date    Signature*

#### **Bestätigung des:der Modulverantwortlichen**

Ich bestätige, dass mit der im Vorstudium erbrachten Leistung, die erforderlichen Kenntnisse aus meinem Pflichtmodul in Inhalt und dem Umfang nachgewiesen wurden.

Datum    Unterschrift Modulverantwortliche:r

## Hinweise zum Austausch von Pflichtmodulen

1. Der Austausch von Pflichtmodulen ist nur in Master-Studiengängen der Fakultät Agrarwissenschaften möglich.
2. Der Austausch von Pflichtmodulen ist für maximal zwei Module möglich.
3. Voraussetzung für den Modultausch ist, dass Sie die Kenntnisse des Pflichtmoduls in Inhalt und Umfang durch Leistungen im Vorstudium erlangt haben.
4. Die Beurteilung übernimmt die:der Modulverantwortliche. Bitte klären Sie mit der modulverantwortlichen Person, welche Nachweise Sie einreichen müssen. Üblicherweise sind das eine Leistungsübersicht und eine Modulbeschreibung der anderen Hochschule.
5. Reichen Sie dieses Formular zusammen mit einem formlosen Antrag beim Prüfungsamt ein. Der Antrag kann per E-Mail geschickt werden.
6. Das Prüfungsamt leitet den Antrag an den Prüfungsausschuss zur Entscheidung weiter.
7. Nach der Genehmigung wird das Ersatzmodul in HohCampus eingetragen. Die Prüfungsanmeldung für Ersatzmodule ist online nicht möglich. Hier ist die Anmeldung nur mit einer E-Mail an das Prüfungsamt möglich.
8. Nach einer Ablehnung erhalten Sie einen schriftlichen Bescheid.

## Notes on the exchange of compulsory modules

1. *The exchange of compulsory modules is only possible in Master's degree programs of the Faculty of Agricultural Sciences.*
2. *The exchange of compulsory modules is possible for a maximum of two modules.*
3. *The requirement for the module exchange is that you have acquired the knowledge of the compulsory module in terms of content and scope through achievements in your previous studies.*
4. *The module supervisor is responsible for the assessment. Please clarify with the module supervisor which documentation you need to submit. This is usually a transcript of records and a module description from the other university.*
5. *Submit this form together with an informal application to the Examinations Office. The application can be sent by email.*
6. *The Examinations Office will forward the application to the assessment committee for a decision.*
7. *After approval, the substitute module will be entered in HohCampus. Examination registration for substitute modules is not possible online. Here, registration is only possible by sending an email to the Examinations Office.*
8. *After a rejection you will receive a written notification.*